



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk préside la session du Conseil ecclésiastique des thèses

[gallery]

Le 4 septembre 2012, deux réunions du Conseil ecclésiastique des thèses ont eu lieu à l'École doctorale. Les réunions étaient présidées par le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, recteur de l'École doctorale et président de la Commission synodale biblique et théologique.

Lors de la première réunion, le professeur V. N. Katassonov, chef du département de philosophie, a soutenu sa thèse sur le thème « Conception de l'infini actuel en tant que lieu de rencontre de la théologie, de la philosophie et de la science ».

La seconde réunion avait pour objet l'examen de la thèse en doctorat de l'higoumène Arsène (Sokolov), recteur de la paroisse de Tous-les-saints de Lisbonne (Patriarcat de Moscou) « Le Livre du prophète Amos : exégèse historico-philologique traditionnelle juive et patristique ».

Le conseil des thèses, après un vote à bulletin secret, a décidé de prier le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie de conférer aux deux candidats le grade de docteur en théologie.

A l'issue de la réunion, le Conseil a examiné la question de la soutenance d'autres travaux.

Une retransmission en direct des travaux du Conseil des thèses était proposée sur le site de l'École doctorale

Ce Conseil a été fondé avec la bénédiction du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie par l'École doctorale, les Académies de théologie de Moscou et de Saint-Pétersbourg et l'Université orthodoxe des sciences humaines Saint-Tikhon avec la participation de l'Académie de théologie de Minsk.